
● El objetivo fue 
demandar mejores 
condiciones laborales

● Desde Toluca hasta 
Neza, Chimalhuacán y La 
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● Crearán el Fondo de 
Pensiones para el 
Bienestar tras publicación 
de ley
● Ese fue mi compromiso 
cuando estuve con los 
trabajadores, dijo

● Coordinan gobierno, 
empresas y la comunidad 
religiosa

● Presentará Espíritu 
Inquebrantable en el 
Estadio de Béisbol

REDACCIÓN/ P. 3

AURA MORENO / P. 7

MIGUEL GONZÁLEZ, AURA 
MORENO Y MIRIAM VIDAL  / P. 4

AMLO entregará
nuevas pensiones
en el mes de julio 

Toluca recibe
al conferencista
Nick Vujicic

De Interés          
    General

Sector Salud
hace bloqueos
simultáneos 

● Algunos partidos 
políticos incumplen 
la paridad de 
género 

● Otros con las 
acciones afirmativas 
hacia los grupos 
vulnerables

● Las anomalías 
podrían derivar en la 
sustitución de 
postulaciones 

● Hubo caos, 
desconcierto y 
aplazamiento de 
actos de campaña

En el Estado de México

GERARDO GARCÍA/  P. 3

Se atoran: fuera de 
tiempo registros de
candidatos en IEEM

 La gobernadora Delfina Gómez Álvarez, encabezó la Mesa de 
Coordinación para la Construcción de la Paz, donde autoridades de 
los tres órdenes de gobierno revisaron la estrategia para garantizar 
la paz y la tranquilidad de los mexiquenses que habitan en los 125 
municipios de la entidad mediante acciones conjuntas. En la Mesa 
de Coordinación número 79 de este año, participaron Horacio Duarte 
Olivares, secretario general de Gobierno del Estado de México; 

Andrés Andrade Téllez, secretario de Seguridad estatal; y José Luis 
Cervantes Martínez, fiscal general de Justicia del Estado de México 
(FGJEM). También estuvieron representantes de las Secretarías 
de la Defensa Nacional (Sedena), de Marina (Semar); de la Guardia 
Nacional (GN), del Centro Nacional de Inteligencia; Protección Civil 
estatal; y de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México 
(Codhem). Foto especial

Revisan la estrategia de seguridad en Edomex



ALEJANDRA REYES

Marco Antonio Rodríguez Hur-
tado, candidato a la presiden-
cia municipal por Tlalnepantla, 
afirmó que buscará fortalecer 
el tema de blindar y dar paz a la 
ciudadanía.

Destacó que para atender el 
desabasto de agua se aprovecha-
rá la lluvia mediante la captación 
en inmuebles públicos, así como 
en la Sierra de Guadalupe.

Dijo que compite por la reelec-
ción y aseguró que mantendrá la 
colaboración de trabajo con la go-
bernadora, Delfina Gómez Álva-
rez en temas como la seguridad, 
el agua y la salud.

Rodríguez Hurtado insistió 
que hará una campaña proposi-
tiva, de respeto, propuestas, de 
sumas y de ir a tocar todas puer-
tas del municipio para convencer 
a la gente.

“El propósito de esta campaña 
tiene como base sólida el tema de 

seguridad, el cual es fundamental 
en la agenda de todos los gobier-
nos municipales”.

Propuso que no habrá un lugar 
que no tenga cámaras de vigilan-
cia y ampliará la cobertura de las 
cámaras vecinales, pues algunas 
existen, pero han dejado de operar.

“Se tiene dos puntos funda-
mentales para fortalecer la se-
guridad pública; primero, darle 
continuidad a la fortaleza de todo 
lo que es la tecnología, más cáma-
ras, más alarmas y dos, los con-
venios intermunicipales serán 
fortalecidos para conectar los C4 
y blindar nuestros territorios”.

Aseguró que se integrará un 
comité de seguridad escolar, los 
estudiantes y toda la población 
escolar, les han pedido cámaras 
en sus planteles y se podrán cá-
maras en todos los colegios.

MIRIAM VIDAL

Azucena Cisneros Coss, candidata 
de Morena a la alcaldía de Ecatepec, 
inició actividades proselitistas la 
madrugada de ayer, donde aseguró 
que cuenta con una amplia ventaja 
frente a sus contendientes.

En conferencia de prensa y 

con una hora de atraso por la 
falta validación de candidaturas 
por parte del Consejo General 
Instituto Electoral del Estado 
de México (IEEM), la morenis-
ta también auguró que el muni-
cipio más poblado de la entidad 
tendrá una “triada” poderosa, 
refiriéndose a la gobernadora 
Delfina Gómez y a la candidata 

presidencial Claudia Sheinbaum.
Explicó que en este arranque 

sus encuestas la colocan con el 
52 por ciento de la preferencia.

“Ecatepec está más que prepa-
rado para que una mujer gobier-
ne, 70 por ciento opina y ve bien 
que sea una mujer la presidenta 
municipal: seremos triada, una 
triada poderosa, genuina, le en-
traremos de lleno, a la goberna-
dora Delfina Gómez y a Claudia 
Sheinbaum, ya como presidenta 
de México”, dijo.

Entre sus propuestas ofreció 
un gobierno de austeridad, con 

puertas abiertas, para lograr in-
crementar los programas sociales.

Además de hacer un combate 
frontal al huachicoleo, implemen-
tar sistemas de captación de agua y 
acciones para combatir el desabas-
to del líquido que se ha convertido 
en una de las principales demandas.

Ecatepec tiene una lista nomi-
nal de un millón 118 mil 430 vo-
tantes, donde las 535 mil 666 mu-
jeres representan el 52 por ciento.

La abanderada de la 4T estuvo 
acompañada por candidatos a dipu-
tados locales y federales, así como 
de los integrantes de su planilla.
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INICIA CAMPAÑA POR MORENA

Señala Azucena Cisneros 
amplia ventaja en Ecatepec
Asegura que lograrán una “triada” 
poderosa con Claudia Sheinbaum, 
Delfina Gómez y ella como alcaldesa

Montoya, va por un 
cambio para Naucalpan 
ALEJANDRA REYES

Isaac Montoya, candidato a la 
presidencia municipal de Nau-
calpan, arrancó su campaña 
diciendo que “va por cambio 
verdadero y se va a lograr un go-
bierno cercano a la gente, a las 
causas justas, pues no tenemos 
nada de que escondernos, ni de 
qué avergonzarnos”.

Ante cientos de personas que 
se concentraron en el mitin, des-
tacó que recorrerán casa por ca-
sa como lo han hecho por más 
de 14 años.

Dijo que después de 20 años 
que fue uno de los municipios 
más prósperos, Naucalpan es-
tá en el segundo lugar de per-

cepción de inseguridad, pues 
la gente no vive tranquila, vive 
con miedo.

“Es momento de decirle adiós 
a quien les ha fallado”, destacó.

Manifestó que logró concen-
trar empresarios, trabajadores 
y habitantes “que se han suma-
do con nosotros, pues saben que 
hacemos política para beneficio 
social, por anhelos comunes, 
porque es la mejor manera de 
transformar realidades y, por 
eso me atrevo a decir que hare-
mos un cambio político”.

Tony Rodríguez buscará
blindar Tlalnepantla 

▲ El aspirante a la reelección 
dijo que hará una campaña 
propositiva. Foto especial

▼ El candidato promete un 
gobierno cercano a la gente. 
Foto especial
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GERARDO GARCÍA 

El Instituto Electoral del Estado 
de México (IEEM) aprobó parcial-
mente el registro de candidaturas 
a alcaldes y legisladores por mayo-
ría relativa (MR), pese al inicio de 
la etapa legal de campañas, por lo 
que hizo requerimientos a los parti-
dos, algo inédito y que nunca había 
ocurrido. 

A las 00:01 horas de ayer co-
menzó el plazo de los actos prose-
litistas; sin embargo, únicamente 
nueve aspirantes independientes a 
presidencias municipales, y la lista 
de diputaciones plurinominales, 
fueron validados a las 11:45 horas 
del jueves. 

Esto generó caos, desconcierto 
y aplazamiento de actos de campa-

ña, por parte de aspirantes de los 
partidos políticos por el principio 
de MR, que manifestaron que no 
sabían cómo se podrían presentar 
ante el electorado, y otros más ini-
ciaron actividades sin tener cono-
cimiento de lo que pasaba.

En dicho contexto, una hora 
después de la etapa legal de las 
campañas, es decir, a la 1:00 de la 
mañana de ayer, el árbitro electoral 
mexiquense votó los acuerdos de 
los registros de las candidaturas a 
alcaldes y legisladores, sin explicar 
ni debatir su contenido. 

Sin embargo, más tarde confir-
mó la acreditación parcial al seña-
lar que las fórmulas y planillas que 
incumplieron algún requisito, se les 
requirió subsanar en un plazo no 
mayor a 16 horas, a efecto de que 
el Consejo General pudiera resolver 

su registro.
Es decir, que no todos los 7 mil 

700 aspirantes a un cargo de elec-
ción popular del 2 de junio podían 
hacer campaña. 

Entre las inconsistencias que se-
ñaló el árbitro electoral están el in-
cumplimiento de la paridad de géne-
ro y acciones afirmativas de grupos 
vulnerables, que podrían derivar en 
sustitución de postulaciones.

Aunque hace días se exhibió que, 
del total de inscripciones presenta-
das por los ocho partidos, el 80 por 
ciento presentaban inconsistencias 
y se les hizo un requerimiento de 48 
horas para subsanarlas. 

En las próximas horas el Consejo 
General del IEEM deberá convocar 
a sesión para dar registro de la to-
talidad de aspirantes, algo que de 
manera inédita no sucedía.

REGISTRO DE ASPIRANTES FUERA DE TIEMPO

Aprueba IEEM parcialmente las 
candidaturas en inicio de campañas
Algunos partidos incumplen la paridad de género y 
acciones afirmativas de grupos vulnerables

 Las inconsistencias podrían derivar en sustitución de 
postulaciones. Foto Especial

REDACCIÓN

La gobernadora del Estado de 
México, Delfina Gómez Álvarez, 
recibió a Zhang Run, embajador 
extraordinario y plenipotenciario 
de la República Popular China en 
México.

En la reunión realizada en Pala-
cio de Gobierno, se celebró un diá-
logo sobre comercio, educación, 
medio ambiente, turismo y cultura 
entre el país asiático y la entidad 
mexiquense.

Gómez Álvarez indicó que re-
forzar las relaciones bilaterales 
entre China y el Estado de Méxi-
co permite intercambiar ideas y 
proyectos que proporcionan opor-
tunidades de crecimiento para jó-
venes emprendedores, científicos 
y estudiantes.

Puntualizó el papel que juega 
China a nivel internacional, y la 
calificó como una nación fuerte y 
organizada, reconocida también en 
sectores como la ciencia, el arte y 
la filosofía.

Por su parte, el embajador Zhang 
Run señaló que China es el segundo 
socio comercial de México, y resaltó 
que la entidad mexiquense cuenta 
con una ubicación geográfica es-
tratégica que facilita el desarrollo 
económico, turístico y cultural.

En esta reunión participaron 
Laura González Hernández, secre-
taria de Desarrollo Económico del 
Estado de México; María Eugenia 
Rojano Valdés, secretaria del Cam-

Gómez Álvarez recibe al 
embajador de China, Zhang 

AMLO entregará nuevas 
pensiones en julio 

REDACCIÓN 

Una vez que el próximo 1 de mayo 
se publique la nueva ley con la que 
se creará el Fondo de Pensiones 
para el Bienestar, el primer pago a 
un trabajador beneficiario se otor-
gará dos meses después, aseguró el 
presidente Andrés Manuel López 
Obrador.

“Nos va a llevar algún tiempo, 
espero que en dos meses después 
del día 1 de mayo, el primero de 
julio, si podemos, esté cobrando 
su compensación el primer traba-
jador. Ese es mi plan”, calculó tras 
pregunta sobre el tema en la ma-
ñanera de este viernes en Palacio 
Nacional.

El jefe del Ejecutivo refirió que 
una vez aprobada por el Congreso 
de la Unión la nueva estrategia de 
pensiones para compensar a los 
trabajadores, en primera instan-
cia se tendrá que publicar la ley 
y reglamentos, lo que se hará el 
próximo 1 de mayo.

“Ese fue mi compromiso. Des-
de que estuve con los trabajado-
res en Río Blanco, el 7 de enero, 
ofrecí lo del Fondo de Pensiones 
para el Bienestar. Entonces, el 1 
de mayo, Día del Trabajo, vamos 
a presentarlo”.

El mandatario indicó que se ex-
plicarán los procedimientos a los 

trabajadores para que conozcan 
qué procesos deben seguir para 
la jubilación a quienes han sido 
afectados por leyes aprobadas en 
los sexenios neoliberales, para re-
cibir menos.

“Se les va a compensar con el 
Fondo de Pensiones para el Bien-
estar. Se publica el 1 de mayo y se 
definen los procedimientos, se va a 
crear el fideicomiso, se va a finan-
ciar para que tenga recursos y que 
ya para el 1 de julio, se pueda en-
tregar la primera compensación al 
primer trabajador, y a partir de ahí, 
ya, hacia adelante”.

La reforma presentada por Mo-
rena para crear el Fondo de Pen-
siones para el Bienestar plantea 
que el dinero de las cuentas inac-
tivas de las personas mayores de 
70 años se transfiera a este nuevo 
fondo, el cual seguirá generando 
intereses y sus beneficiarios siem-
pre podrán pedir la devolución de 
los recursos.

El Fondo de Pensiones para el 
Bienestar también se financiará 
con los recursos obtenidos por el 
Instituto para Devolver al Pueblo lo 
Robado, así como de las utilidades 
de empresas como el Tren Maya, 
Mexicana de Aviación y el Transíst-
mico. A esto se sumarán los terre-
nos del Fondo Nacional de Fomento 
al Turismo (Fonatur).

La iniciativa señala que se busca 
garantizar una pensión de al menos 
$16,400 a más de 45 millones de 
trabajadores, pero expertos advier-
ten que todavía no hay suficientes 
datos para poder asegurar que se 
cumplirá con esto.

 La gobernadora Delfina 
Gómez fue la anfitriona de la 
reunión.  Foto especial

po; Alhely Rubio Arronis, secretaria 
del Medio Ambiente y Desarrollo 
Sostenible; Nelly Carrasco Godínez, 
secretaria de Cultura y Turismo; 
Víctor Sánchez González, subse-
cretario de Educación Superior y 
Normal; y José Pablo Montemayor 
Camacho, coordinador de Asuntos 
Internacionales estatal.

De la Embajada de la República 
Popular China en México asistie-
ron Li Kaihang, secretario Encar-
gado de Asuntos de Agricultura; 
Li Shiqi, secretario Encargado 
de Asuntos Científicos, Tecnoló-
gicos y de Medio Ambiente; Wu 
Xiaoyan, secretaria Encargada de 
Asuntos de Educación; Zhou Jin-
gwei, agregada de la Sección Eco-
nómica y Comercial; Liu Weijia, 

agregado de la Sección Política 
y de Prensa; así como Hu Xinyu, 
secretaria Particular del Emba-
jador de la República Popular 
China en México.

Las autoridades 
de ambos países 
dialogaron sobre 
comercio, 
educación, 
medio ambiente, 
turismo y cultura



AURA MORENO 

Trabajadores de la salud de la en-
tidad se manifestaron frente a las 
instalaciones del Hospital Mater-
no Perinatal Mónica Pretelini 
Sáenz y cerraron Paseo Tollocan 
frente a la calle Jesús Carranza 
para pedir a las autoridades que 
atiendan las demandas del pliego 
petitorio que entregaron en ene-
ro, ya que no han tenido avances. 

El líder sindical y organizador 
de la manifestación en la zona, 
Héctor Gómez Morales, se negó 
a corroborar y detallar la infor-
mación una vez que bloquearon 
las calles, al igual que sus acom-
pañantes.

Sin embargo, uno de los médi-
cos del Hospital, que pidió reser-
var su nombre, mencionó que la 

falta de insumos es un problema 
que enfrentan desde hace años, 
pero pese a las aproximaciones 
con las autoridades estatales no 
hay avances en la materia. 

“Es complicado tenemos que 
trabajar con desabasto de medi-
camentos o de material de cura-
ción, la cantidad de personas que 
requieren la atención supera por 
mucho tanto al personal como el 
material al que tenemos acceso, no 
podemos seguir trabajando así”. 

Lamentó que la falta de insu-
mos pone en riesgo a los pacientes 
que los visitan a diario, además 
que crea un ambiente de tensión 
entre los trabajadores de la salud 
que deben resolver las crisis sin 
los elementos suficientes. 

“Nuestro trabajo ya es estre-
sante por sí solo, hay mucho en 
juego, pero esto suma al proble-

ma, el paciente desconoce esto y 
muchas veces culpan a los docto-
res de las deficiencias, lo enten-
demos, pero la falta de atención 
de las autoridades deriva en más 
problemas”. 

Reconoció que es un proble-
ma que se arrastra desde las 
administraciones anteriores, 
pero consideró que el gobierno 
entrante debe tomar cartas en 
el asunto a la brevedad, ya que, 
desde su llegada no han visto una 
mejoría. 

Los inconformes aseguraron 
que, en caso de no tener una res-
puesta favorable, continuarán 
con las manifestaciones y cierre 
de calles, dado que el diálogo que 
realizaron meses atrás cuando 
entregaron el pliego petitorio 
no ha dado resultado.
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Pese a las aproximaciones con las autoridades 
estatales no hay avances en la materia, dice médico

Los trabajadores de la 
salud exigen insumos 

Ecatepec, Acolman, 
Otumba y Axapusco 
se suman a la protesta
MIRIAM VIDAL

El personal médico de los hospi-
tales del Instituto de Salud del 
Estado de México (ISEM) de los 
municipios de Ecatepec, Axapus-
co, Otumba y Acolman bloquea-
ron distintas avenidas para exigir 
mejoras.

Con sus batas blancas y car-
tulinas en mano llamaron a la 
basificación de los trabajadores 
de contrato, la homologación sa-
larial del personal de contrato y 
pago de estímulos y recompensa 
y bono de salud.

“Estamos trabajando bajo pro-
testa por la falta de insumos médi-
cos, materiales de curación y me-
dicamentos para la adecuada aten-
ción a nuestros pacientes”, dijeron.

Los médicos y enfermeras 
comenzaron su paro de labores 
escalonado desde las 10:30 ho-
ras en los diversos hospitales y 
jurisdicciones sanitarias como 
Las Américas en Ecatepec, Sa-

yago en Acolman y en los Hospi-
tales Generales de Otumba y de 
Axapusco, entre otros.

En su pliego petitorio destacan 
nueve peticiones como el pago de 
estímulos y Recompensas Civiles 
de años pendientes 2019, 2020, 
2021, 2022 y 2023; así como el 
pago del bono económico de apo-
yo a la canasta básica y bono de 
salud ( antes Covid).

“Exigimos la Conclusión de los 
Hospitales en construcción como 
son: Valle Ceylán, Oncológico de 
Ecatepec, Acolman, Chicoloapan, 
Tepotzotlán, Zinacantepec, Acul-
co, Pedro López y el Pediátrico de 
Ciudad Nezahualcóyotl”.

“Exigimos el mantenimiento y 
en su caso reposición de equipos 
médicos obsoletos y reparación 
de elevadores en hospitales. Pedi-
mos el suministro de agua en las 
diferentes unidades de salud y la 
contratación de personal médi-
co, paramédico y administrativo 
para la adecuada atención a los 
pacientes”, difundieron.

▼ Las acciones afectaron 
la circulación de la vía pública. 
Foto especial

Bloqueos simultáneos en Neza, Chimalhuacán y La Paz
MIGUEL GONZÁLEZ

Trabajadores de la salud, entre en-
fermeras, médicos y personal ad-
ministrativo realizaron bloqueos 
simultáneos de vías principales en 
los municipios de Nezahualcóyotl, 
Chimalhuacán y Los Reyes La Paz 
en protesta por la falta de medica-
mentos e insumos en los hospitales 
General de Chimalhuacán, Mater-

no Infantil de Los Reyes La Paz y 
Gustavo Baz de Nezahualcóyotl.

En Nezahualcóyotl un grupo de 
trabajadores del Hospital Gustavo 
Baz bloquean la avenida Bordo de 
Xochiaca en su cruce con avenida 
Adolfo López Mateos, con pancartas 
y consignas se protesta. “Nosotros 
estamos aquí, pero nuestros com-
pañeros de turno siguen trabajando, 
pero bajo protesta”, señaló Araceli 
una de las enfermeras inconformes.

En tanto otro grupo de manifes-
tantes cerró los carriles de baja y 
alta velocidad de la carretera fede-
ral México-Texcoco hacia la Ciudad 
de México, a la altura del hospital 
Materno Infantil, en el municipio 

de Los Reyes La Paz.
Y en Chimalhuacán trabajadores 

del Hospital General “90 Camas” 
bloquearon en tres puntos de la 
avenida del Peñón, el primero en el 
cruce con avenida de Los Patos y el 
segundo en la avenida Bordo de Xo-
chiaca a un costado de la escultura 
monumental Guerrero Chimalli, y 
el tercero a la altura de la avenida 
Quetzalli, frente al Hospital Ge-
neral de Chimalhuacán, también 
conocido como “90 Camas”, en el 
barrio Saraperos.

 “Seguimos trabajando como po-
demos, nos faltan medicamentos, 
guantes, uniformes, material qui-
rúrgico. En enero nos prometieron 
que nos iban a solventar las necesi-
dades, pero no ha sido así y no es 
posible”, aseveró Everardo, otro de 
los inconformes.

“En enero nos prometieron 
que nos iban a solventar las 
necesidades, pero no ha sido 
así”, dijeron. Foto Especial

▲ El personal médico demanda la basificación y homologación 
salarial con bloqueo. Foto especial



REDACCIÓN

La candidata presidencial del 
PAN, PRI, PRD, Xóchitl Gálvez, 
acusó a Morena de mandar es-
pías a su casa de campaña, la 
cual se encuentra en la alcaldía 
Miguel Hidalgo en el número 47 
localizado en la calle Lafayette 
de la colonia Anzures.

A través de sus redes sociales, 
la contendiente de la oposición 
aludió a Morena de ser los res-
ponsables de que la espiaban, 
pues dijo que tiemblan de miedo 
porque está alcanzando a su con-
trincante Claudia Sheinbaum.

“Dicen que van mil puntos arri-
ba pero manda espías a mi casa de 
campaña. La verdad es que están 
temblando de miedo, porque ya 
los alcanzamos y seguimos cre-
ciendo”, escribió en su cuenta de X.

Además, les mandó un men-
saje al partido en el gobierno: 
“Siganle jugando sucio, como 
sea les vamos a ganar”.

La candidata presidencial co-
mentó que siempre la han espia-
do e intervenido sus llamadas, 
solo que esta vez por “tarugos” 
le pusieron la araña al automóvil 
en el que iban.

“Me han espiado todo el tiem-
po siempre tienen mis llamadas 
intervenidas me siguen pero 
ahora si se pasaron de tarugos 
les pusieron la araña. Eso es la 
4T, son ineptos”, dijo.

Comentó que rumbo al se-

gundo debate presidencial que 
se realizará mañana 28 de abril, 
como parte de su preparación, 
está seleccionado la manera en 
que abordará los temas que se-
rán tratados en este encuentro 
con los otros candidatos.

De acuerdo con reportes pre-
liminares, el equipo de campa-
ña de Gálvez descubrió a las 
dos personas —un hombre y 

una mujer— tomando fotos y 
videos, por lo que llamaron a 
las autoridades.

Agentes de la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana (SSC) de 
la Ciudad de México habrían lle-
gado al lugar, y ante la negativa 
de las personas de identificarse, 
se inmovilizó con “arañas” el ve-
hículo que abordaban.

REDACCIÓN

La candidata presidencial de la coa-
lición Sigamos Haciendo Historia, 
Claudia Shienbaum, aseguró que ga-
nará el segundo debate presidencial.

El debate se llevará a cabo ma-
ñana en Estudios Churubusco a las 
20:00 horas.

A través de sus redes sociales, la 
abanderada presidencial de Mo-
rena, PT y Partido Verde, invitó a 
los ciudadanos a ver este ejercicio, 
el cual será moderado por los pe-
riodistas Adriana Pérez Cañedo y 
Alejandro Cacho.

“Vamos a ganar el segundo de-
bate presidencial. Las y los invito a 
verlo”, expuso la exjefa de gobierno 
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La candidata invitó a la ciudadanía a ver el evento, pues 
los temas servirán para mostrar el trabajo del Presidente

PRIMERO LOS POBRES, DICE SHEINBAUM

“Vamos a ganar el 
segundo debate”

Xóchitl Gálvez afirma que 
mandan espías a su casa 

MIGUEL GONZÁLEZ

El candidato a la Presidencia de 
la República por el partido Movi-
miento Ciudadano, Jorge Álvarez 
Máynez propuso modernizar y 
transformar el transporte público 
del Estado de México para mejo-
rar su conectividad, principal-
mente con la Ciudad de México.

En un acto en el que tomó pro-
testa a cerca de 200 candidatos de 
diversos municipios mexiquenses, 
el abanderado emecista dijo que 
tiene varias propuestas para la 
entidad y destacó el tema.

“Un rediseño integral del sis-
tema de movilidad y transporte 
público del Estado de México 
y vamos a iniciar ese rediseño 
transformando dos estaciones 
fundamentales para la conectivi-
dad de millones de personas del 
Estado de México: Pantitlán e 
Indios Verdes y vamos a hacer un 
transporte multimodal de primer 
mundo”, aseveró.

“La población del Estado de 
México no merece vivir en condi-
ciones de desventaja en pasar dos, 
tres o cuatro horas todos los días 
en el transporte público, tampo-
co gastarse una buena parte de su 
ingreso, de su salario para tras-
ladarse, no merece estar privada 
de mejores empleos, escuelas y 
posibilidades de desarrollo sim-
ple y sencillamente por una mala 
política de movilidad”, abundó.

Álvarez Maynez sostuvo este 
encuentro con militantes y es-
tructura partidista en el Paseo 
Cultural de la Avenida Pantitlán, 
al pie de la escultura monumental 
“Cabeza de Coyote”, donde expu-
so que dentro de su plataforma 
tiene como prioridad impulsar a 
la juventud a través de la cultura 
y el deporte.

En su oportunidad el dirigen-
te estatal de Movimiento Ciuda-
dano, Juan Zepeda Hernández 
comprometió a líderes y candi-
datos a que el Estado de México 
sea la entidad que más votos le 
aporte a su partido.

Máynez propone modernizar 
el transporte en el Edomex

▼ La hidalguense denunció en 
sus redes sociales estar siendo 
vigilada por el partido opositor. 
Foto especial

de la Ciudad de México.
Sheinbaum Pardo recordó que 

los temas del segundo debate pre-
sidencial son: crecimiento econó-
mico, empleo e inflación; infraes-
tructura y desarrollo; pobreza y 
desigualdad; cambio climático y 
desarrollo sustentable.

Hace unos días, la candidata 
presidencial de la Cuarta Transfor-
mación consideró que este segun-
do debate no ocasionará cambios 
importantes en las preferencias 
electorales de los mexicanos, de 
cara al 2 de junio.

“Difícilmente un debate puede 
cambiar esa diferencia, en el prime-
ro todavía subimos un poco. Enton-
ces, no creo que cambie de manera 
importante el debate”, apuntó.

Claudia Sheinbaum también 
mencionó que los temas del segun-
do debate servirán para mostrar lo 
que ha hecho el presidente Andrés 
Manuel López Obrador en el país.

“La política del humanismo 
mexicano, de la Cuarta Transfor-
mación, ha dado resultados, par-
ticularmente en un nuevo modelo 
económico: Economía Moral Hu-
manismo Mexicano, que quiere 
decir: ‘Por el bien de todos, prime-
ro los pobres’; Prosperidad com-
partida, que si no hay desarrollo 
compartido, y no es crecimiento, 
desarrollo con bienestar y susten-
tabilidad, no puede hablarse de 
prosperidad”, indicó.

Sheinbaum argumentó que este 
modelo es tan exitoso, que se ha 
convertido en un referente mundial.

“Se ha demostrado ahora que 
el modelo es tan exitoso, que el 
mundo entero está viendo el mo-
delo mexicano: Crecimiento eco-
nómico, disminución de la pobreza, 
disminución de las desigualdades, 
el nivel más alto de empleo formal 
en la historia del país, el nivel más 
alto de salario medio del IMSS, au-
mentó en el salario mínimo frente 
a otras economías similares donde 
no tuvieron aumentos por la crisis 
de la pandemia”, expresó.

Mencionó que dará datos con 
mucha solidez durante su partici-
pación en el debate, mientras que 
en el último tema, sobre cambio 
climático y desarrollo sustentable, 
destacó que muchos años de su vi-
da se dedicó a esos tópicos.

“Entonces sí tenemos algunos 
temas que vamos a plantear en el 
debate, pero, sobre todo, vamos a 
hablar de lo que significa el Modelo 
de la Economía Moral y el Huma-
nismo Mexicano”, resaltó.

▲ El debate será transmitido desde los Estudios Churubusco a las 
20:00 horas. Foto especial

▲ Juan Zepeda y Jorge Álvarez 
se reunieron con militantes 
mexiquenses. Foto especial
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El talento y preparación “saltó” 
a la luz a nivel universitario; sin em-
bargo, la pandemia hizo de las suyas 
para alejarla de las competencias los 
primeros dos años, ella aprovechó 
en tiempo para buscar mejorar y 
bien dicen que no hay tiempo que 
no se cumpla, pues a su regreso, se 
consolidó como la mejor atleta uni-
versitaria en sus pruebas.

En medio de la pandemia

“Empecé mi proceso clasificatorio 
en 2020, gané los estatales, empie-
zo a darme a conocer y lamenta-
blemente se viene la pandemia, me 
quitó dos años de Universidad, pero 
también fueron dos años en los que 
yo me seguí preparando y cambié mi 
mentalidad para buscar una meda-
lla. En cuanto terminó la pandemia 
y comenzó el proceso, en 2022 ganó 
medalla de oro y plata en Chihua-
hua y en 2023, mi último año, logró 
2 medallas de oro”, señaló.

Durante este lapso en Mérida, 
se llevó a cabo una competencia 
internacional que podría definirse 
como los Juegos Panamericanos 
Universitarios, mismos que ganó y 
donde fortaleció ese sueño de llegar 
a representar a México en compe-
tencias élite.

Actualmente Fernanda tiene sus 
metas claras, pues a pesar de no con-
tar con el apoyo de ninguna entidad, 
busca la manera de comenzar el ci-
clo olímpico rumbo a Los Ángeles.

“Lamentablemente el estado de 
Baja California es mi estado y estoy 
encadenada con él, pero después 
de ser una atleta juvenil me deja-
ron de apoyar, el año pasado tuve el 
gusto de ser subcampeona nacio-
nal en primera fuerza y pensé que, 
por tener el logro, por representar-
los, iba a ser acreedora a un apoyo, 
ya que pertenezco a la asociación, 
pero no fue así.

Ni soy de allá ni soy de acá, por-
que, aunque estoy en el Estado de 
México no soy de aquí, y sincera-
mente tampoco me he acercado, 
no recibo ningún apoyo”, expresó.

Tras graduarse como fisiotera-
peuta busca aprovechar el momen-
to para enfocarse en el sueño olím-
pico, para el que tiene la intención 
de quedarse en el Estado de México.

“Voy a dedicarme a mi carrera 
deportiva, evidentemente no puedo 
solo dedicarme a eso porque se ne-
cesita el recurso para mantenerla, 
voy a buscar la manera de encontrar 
un trabajo flexible y vamos a aprove-
char este momento y sacrificarnos 
más para lograr ese sueño.

“Mi intención es llevar mi prepa-
ración aquí en el Estado de México, 
al menos unos 5 añitos más, porque 
sé que este es el adecuado para en-
trenar mi disciplina y ahora estamos 
formando un equipo multidiscipli-
nario para iniciar el siguiente ciclo 
olímpico”, apuntó.

La pasión de Fernanda la ha lleva-
do a no ponerse límites, visualizan-
do constantemente ese momento 
en que recibe una medalla interna-
cional para México.

“Esto es pasión, creo que cuando 
te gusta algo eso se vuelve el pilar 
del por qué haces las cosas. Yo me 
veo con el uniforme de selección 
nacional, levantando la bandera de 
México en un podio, feliz, pero sobre 
todo eso, en lo más alto porque sé 
que este ciclo se viene con todo, va-
mos a darle y estoy muy emocionada 
porque sé que puedo”, finalizó.

ORIGINARIA DE TIJUANA Y CAMPEONA MEXIQUENSE

Medina, una atleta sin límites
por el sueño olímpico 2028
La deportista no cuenta con ningún apoyo de su 
estado natal, ni por parte del Estado de México

 La atleta compartió los inicios 
de su carrera, a los 15 años. Foto 
especial

BRIAN PRADO

A menos de 100 días de los Juegos 
Olímpicos de París 2024, lo que 
para algunos atletas representa la 
cúspide de años de preparación, 
para los jóvenes significa el inicio 
de un sueño, tal es el caso de María 
Fernanda Medina Aramburo, quien 
trabaja, se esfuerza y se visibiliza 
llegando al podio en Los Ángeles 
2028 aún sin tener el apoyo de nin-
guna entidad.

Fernanda es originaria de Tijua-
na, Baja California, aunque su fase 
como atleta universitaria la desarro-
lló en el Estado de México, consoli-
dándose como una de las mejores 
dentro de las pruebas de 5,000 y 
1,500 metros planos. 

El tiempo es relativo para Medi-
na, su proceso se cuenta en cada go-
ta de sudor producto de su esfuerzo, 
para otros puede ser rápido toda vez 
que comenzó a los 15 años en las ca-
rreras recreativas.

Sus inicios

“Realmente en el deporte comencé 
en la adolescencia, en la niñez todo 
se basaba en el juego con los veci-
nos. Hasta los 15 años comencé a 
involucrarme en los deportes, en 
la secundaria practicaba voleibol y 
básquetbol, mis papás me metieron 
a gimnasia, pero todo era juego”.

El atletismo llegó por casualidad, 
lo que ahora entiende como destino, 
cuando en la preparatoria, luego de 
un reto por parte de un profesor, fue 
invitada al equipo de la institución.

“Fue una casualidad de la vida, 
empecé en el running por mi papá, 
pero hasta que entré a la prepa co-
nozco a un entrenador que se llama 
Orlando Barrera, del Colegio de Es-
tudios Científicos y Tecnológicos de 
Baja California y él me puso a correr 
de portería a portería y me invitó a 
un equipo de atletismo.

“Resulta que entro al equipo y yo 
corría con tenis de futbol, lamen-
tablemente nunca había visto los 
Juegos Olímpicos, pues mi conoci-
miento del deporte se basaba mu-
cho en los más populares. Empecé 
a ir a las carreras de ruta y comencé 
a mejorar muy rápido, incluso le ga-
naba a las chicas que ya estaban en 
atletismo”, recordó.

Inició en pruebas de 800 y 1,500 
metros, destacando a nivel escolar, 
lo que provocó que su entrenador 
la mandara al Centro de Alto Ren-
dimiento de Tijuana, para que pu-
diera desarrollar el potencial que 
notaba en ella.

“Puedo decir que ahí es cuando 
comienza mi proceso en el atletis-
mo en forma, a los 16-17 años. Sentí 

eran equivocadas, pues logró que-
darse dentro del equipo estatal para 
comenzar una nueva aventura en la 
que pasó por un proceso de adapta-
ción por un año.

“Hice mis pruebas físicas y me 
mandaron con el entrenador Salinas 
y él es el que me inició en el proceso 
de la Olimpiada Nacional, que ahora 
son Juegos Conade.

“Me costó adaptarme, mi prime-
ra representación nacional fue en 
2017, pasó un año para que pudie-
ra clasificar y no gané mi medalla. 
Eso me ayudó a darme cuenta de 
que necesitaba dar más, en 2018 no 
participé porque me vine al Estado 
de México para aplicar a la univer-
sidad, pero en 2019, en mi segundo 
intento, logré ser campeona nacio-
nal en la prueba de 1,500 m planos y 
subcampeona en los 5,000 m”.

Ya ubicada en el Estado de Méxi-
co con la intención de no solo desa-
rrollarse como atleta sino también 
como fisioterapeuta fue que culmi-
nó su proceso juvenil. A pesar de la 
incertidumbre que siempre generan 
los cambios en la vida, la mentalidad 
de Aramburo provocó que viera su 
estancia en territorio mexiquense 
como una oportunidad.

“Para 2019 ya tenía 6 meses vi-
viendo en el Estado de México, 
cambié de entrenador, empecé con 
Daniel Valdez, que es originario de 
Baja California, pero que se encon-
traba aquí en el estado, él me ter-
mina de preparar para esos Juegos 
Nacionales.

“El cambio me generó incerti-
dumbre, pero también creo que 
estos son buenos y cuando llego 
aquí se me abrió el panorama, me 
encontré con atletas que resultaba 
que eran centroamericanos, pana-
mericanos, hasta olímpicos y aun-
que deportivamente no era nadie 
supe que quería serlo”, mencionó.

Fue entonces que apostó por la 
Universidad Autónoma del Estado 
de México (UAEMéx), a pesar de 
que después de su campeonato na-
cional llegarán ofertas de otras ins-
tituciones; sin embargo, la bajacali-
forniana siempre ha tenido metas 
claras por lo que decidió quedarse 
en la entidad pensando también en 
su desarrollo profesional.

“Desde que iba a aplicar a la 
universidad yo sabía de las becas 
deportivas, en 2019 que salí cam-
peona nacional me hablaron varias 
universidades, pero a mí también 
me importaba la parte académica 
y aunque me ofrecían becas muy 
tentadoras eran carreras en línea, 
eso no me interesaba.

“Fue una moneda al aire porque 
le dije que no a esas universidades y 
tuve que luchar por la Universidad 
Autónoma del Estado de México 
porque tiene buen prestigio en mi 
carrera y el estado tiene muy bue-
nas condiciones para mi entrena-
miento, así que me arriesgue y gra-
cias a Dios quedé en los selectivos 
a la primera”, comentó.

muy bonito, cómo valoraban el es-
fuerzo que estaba poniendo y una 
parte de mi se comparaba con las 
chicas y chicos que llevaban más 
tiempo que yo y les estaba ganando, 
me la creí y pensé que sí podía lograr 
algo en esto.

Nunca había sentido esas ganas 
de seguir en el deporte y creo que es 
algo muy bonito del atletismo, siem-
pre compites contra ti mismo, es un 

reto constante y te demuestras que 
puedes lograr más”, comentó.

Cambio de pistas

Las expectativas sobre Fernanda no 



AURA MORENO 

Nick Vujicic presentará la confe-
rencia Espíritu Inquebrantable en 
el Estadio de Béisbol Toluca a las 
18:00 horas, charla motivacional 
inspirada en su historia de vida. 

Así lo dio a conocer en confe-
rencia de prensa y aseguró que se 
trata de un evento en el que par-
ticiparon instancias gubernamen-
tales, empresas locales y miem-
bros de la comunidad religiosa del 
Estado de México. 

Nick es australiano-estadou-

nidense, nació sin extremidades, 
no hubo conclusión médica de por 
qué nació así, pero, a pesar de sus 
limitaciones físicas, se convirtió 
en uno de los oradores motiva-
cionales más grandes del mundo, 
conocido como un experto en re-
siliencia y replantear los desafíos.

“Con tanta ansiedad, depresión, 
adicción, incluso a la tecnología, 
hay tantos jóvenes que siguen 
lidiando con asuntos de autoes-
tima, pero cuando encontramos 
nuestros valores, conociendo que 
cada persona es especial, estamos 
emocionados para compartir este 

mensaje de mi testimonio”. 
Ha viajado a 78 países, presen-

tándose en 3 mil 500 escenarios 
y ante multitudes de hasta 800 
mil personas. Trabaja con mi-
nisterios de educación de varios 
países, transmite en vivo sus 
mensajes contra el acoso escolar 
a los jóvenes.

También desarrolló el plan de 
estudios Actitud es Altitud, que 
ayuda a imponer valores y actitu-
des positivas para la Generación 
Z, se ha reunido con 25 presiden-
tes, primeros ministros y vicepre-
sidentes dando un mensaje de es-

peranza para todos.
En conferencia de prensa, Vujici 

lamentó que actualmente la humani-
dad enfrenta grandes retos lo que ha 
dado como resultado a una sociedad 
en decadencia; sin embargo, consi-
deró que México cuenta con grandes 
herramientas para mejorar.

Se trata de un atento sin costo, 
será a través de un código QR y el 
cupo está destinado para 13 mil 
personas que asistan al Estadio 
de Beisbol Toluca, quienes no se 
registraron con antelación no po-
drán acceder al encuentro.
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Aquí Estamos. Nota para 
vivir en el Planeta Tierra
Nuestro planeta puede ser un 
lugar confuso y complicado 
para cualquiera, 
particularmente para sus 
nuevos habitantes. En este 
libro, Oliver Jeffers nos 
muestra todo lo que los niños 
necesitan saber para empezar 
a descubrir el mundo e 
identificarse como individuos 
en el tiempo y espacio.

La Serpiente Emplumada
Alejandro Alonso hace entrega 
del segundo tomo (primero El 
Fabricante de Estrellas) de su 
serie espacial, científica y de 
ciencia ficción en donde entre 
la negrura del espacio es 
posible apreciar un 
espectáculo sorprendente: el 
viaje de la Serpiente 
Emplumada que persigue, 
pese a los peligros, el sueño de 
encontrar el elíxir de la vida y 
calmar así su sed.

 

El monstruo de colores
Un libro a todo color con el 
simpático Monstruo como 
protagonista, con el que 
aprenderemos a identificar 
nuestras emociones a través de 
los colores: alegría (amarillo), 
tristeza (azul), rabia (rojo), 
miedo (negro), calma (verde) y 
amor (rosa). 

Estamos a días de festejar a las 
pequeñas y pequeños, y si no 
tienes o no sabes qué regalar, 
un libro abre la posibilidad de 
aventuras y conocimiento.

RECOMENDACIONES 
LITERARIAS

Conferencista Nick 
Vujicic visita Toluca

SE PRESENTARÁ EN EL ESTADIO DE BÉISBOL

En la organización participaron instancias gubernamentales, 
empresas locales y miembros de la comunidad religiosa

REDACCIÓN

Con el objetivo de estimular la 
creatividad y la promoción de la 
paz, el Sistema para el Desarro-
llo Integral de la Familia del Es-
tado de México (DIFEM) cuenta 
con una Ludoteca terapéutica 
para niñas, niños, adolescentes, 
jóvenes y sus familias, la cual 
brinda servicios de asesoría y 
apoyo en materia de violencia fa-
miliar a través de la Dirección de 
Servicios Jurídico-Asistenciales 

e Igualdad de Género.
Se trabaja con ejes transver-

sales del juego como un Derecho 
de la Infancia, el juego inclusivo, 
como recreación, prevención de 
violencia y como elemento para 
el desarrollo integral de la niñez.

Esta iniciativa surge porque 
es común que las personas que 
llegan a solicitar asesoría jurí-
dica estén acompañadas de ni-
ños, niñas o adolescentes estre-
sados y ansiosos por el proceso 
que transitan en su familia, por 
lo cual es imperante contar con 

un espacio para recibir y brin-
dar condiciones dignas durante 
su estancia.

En este sentido, se creó este 
espacio gratuito de recreación 
dentro del DIFEM, en donde a los 
usuarios, principalmente infantes 
y adolescentes de entre dos y 17 
años, se les brindan alternativas 
de ocio y tiempo libre, así como 
promoción de valores, actitudes, y 
comportamientos que favorezcan 
su desarrollo integral a través del 
juego y la realización de diferentes 
talleres y actividades.

Asimismo, permitirá compren-
der que el adulto no es perfecto 
y que, a través de las institucio-
nes del gobierno del Estado de 
México, pueden encontrar ayuda 
para su núcleo familiar, ofrecién-
doles alternativas para estimular 
el desarrollo físico y mental, la 
solidaridad con otras personas, 
la creatividad y la promoción de 
la tranquilidad.

La Ludoteca brinda servicio de 
lunes a viernes de 09:00 a 18:00 
horas, en las instalaciones de la 
Dirección de Servicios Jurídico-
Asistenciales e Igualdad de Gé-
nero, ubicada en el primer piso 
del edificio central del DIFEM, 
en la avenida Paseo Colón y To-
llocan sin número, en loa colonia 
Isidro Fabela en Toluca, Estado de 
México. El número telefónico de 
contacto es: 722-925-7501.

▼ El australiano-estadounidense 
es conocido en todo el mundo 
como un experto en la resiliencia 
y los desafíos. Foto especial 

Ludoteca terapéutica, apoyo
para la equidad de género
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ENTRE ELECCIONES FEDERALES Y LOCALES

Edomex tiene 14 candidatos
con medidas de protección
Desde los cargos al Senado hasta diputados federales 
y locales, así como presidencias municipales

GERARDO GARCÍA

El Estado de México cuenta con 14 
candidatos con medidas de protec-
ción entre las elecciones federales, 
como las locales. Van desde los car-
gos al Senado de la República, di-
putados federales y locales, y para 
presidencias municipales.

En los comicios federales se tiene 
un total de 150 candidaturas, mien-
tras en las del estado 7 mil 700.

Elección federal

Por una parte, a casi dos meses 

de las campañas federales, en la 
entidad aumentó a seis los casos 
de candidatos que han solicita-
do seguridad a las autoridades 
federales.

La Junta local del Instituto Na-
cional Electoral (INE) en la enti-
dad actualizó la cifra de abande-
rados que no ven condiciones para 
que puedan hacer sus actividades 
proselitistas por lo que han recu-
rrido a la protección del estado 
mexicano.

El vocal ejecutivo de la Junta 
local del INE en el estado, Joaquín 
Rubio Sánchez, informó que esta 
información fue dada a conocer en 

 Tras el atentado que sufrió 
el candidato a la alcaldía de 
Amanalco de Becerra,  Arturo 
Lara de la Cruz solicitó las 
medidas de protección.  Foto 
Especial

seguridad no pueden dar mayores 
datos de los que han solicitado me-
didas de protección.

“Tengo entendido que hay una 
senadora, y otra del distrito 33 
presentada el día de ayer, esto por 
obvias razones no las hacen del co-
nocimiento a todos por las cuestio-
nes de guardar la secrecía y todo lo 
demás”, reveló.

Rubio Sánchez precisó que al 
seno de la Junta local del INE y de 
sus distritales con anterioridad se 
atendieron cuatro peticiones de 
seguridad: en los distritos electo-
rales 7 de Cuautitlán Izcalli; 10 y 
16 de Ecatepec; y finalmente 32 de 
Chalco.

Pese a estos casos, enfatizó, que 
ve condiciones de seguridad, aun-
que informó que aumentaron a más 
de 80 los incidentes de los funciona-
rios electorales federales por robo, 
principalmente.

Elección local

A estos casos, se les suma a los 
ochos que ya son atendidos en el 
Estado de México, ante el arran-
que de las campañas electorales a 
alcaldías y diputaciones.  

De acuerdo a los integrantes de 
la Mesa Política se les informó que 
previo al inicio de campañas pre-
sentaron solicitudes en Ocuilan y en 
un distrito local, que se sumaron a 
seis: dos de Atlacomulco, así como 
Malinalco, Valle de Chalco, Huix-
quilucan y Amanalco de Becerra, 
uno respectivamente.

En el último caso, se trata del 
ahora candidato a la presidencia de 
Amanalco de Becerra, Arturo Lara 
de la Cruz, quien sufrió un atentado 
en su vivienda, del que resultó lesio-
nado en una pierna.

Las dirigencias de las fuerzas po-
líticas han manifestado la necesidad 
de que las autoridades refuercen y 
blinden las campañas electorales.

Eruviel Ávila dice que Sheinbaum
tendrá voto verde en la entidad

 Ávila Villegas se reunió con 
Manuel Velasco, Pepe Couttolenc 
e Indalecio Ríos en Ecatepec. 
Foto especial

REDACCIÓN

Eruviel Ávila Villegas afirmó que 
Ecatepec y el Estado de México le 
darán una gran votación a Claudia 
Sheinbaum, a través del Partido 
Verde.

Al acompañar el inicio de cam-
paña de Indalecio Ríos Velázquez 
para la presidencia municipal, y 
junto a Manuel Velasco Coello, a 
quien “adoptó” como vecino de 
Ecatepec, y el dirigente estatal del 
Verde, Pepe Couttolenc, pidió el 
voto para todos los abanderados 
del PVEM.

“Que le digas Manuel (Velasco) a 
la doctora Claudia Sheinbaum que 
aquí en Ecatepec y en todo el Es-
tado de México va a tener un gran 
voto Verde para llevarla a la Presi-
dencia de la República”, expresó.

Manuel Velasco dijo estar seguro 
de que Ecatepec será una prioridad 
para Claudia Sheinbaum, la próxi-
ma presidenta de México.

A su vez, Pepe Couttolenc, diri-
gente del PVEM Edomex resaltó la 
fortaleza del Partido Verde en Eca-
tepec y sostuvo que Indalecio Ríos 
es el único candidato que puede re-
solver los problemas del municipio.
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Eruviel Ávila también manifestó 
su cariño a la gente de Ecatepec, a 
quienes afirmó que seguirá traba-

jando para que sus familias vivan 
mejor.

“Aquí donde todo inició, nunca 

me voy a olvidar de mi municipio, 
de mi gente; los quiero mucho, los 
respeto mucho y lo voy a demos-
trar con hechos, porque amor con 
amor se paga”, afirmó el también 
candidato a diputado plurinominal.

Coincidió con Indalecio Ríos en 
el sentido de que el tema del agua 
es prioritario para Ecatepec, prin-
cipalmente para acabar con los 
abusos de quienes lucran con el 
vital líquido. 

la última Mesa Política organizada 
por las autoridades mexiquenses.

Explicó que los nuevos dos ca-
sos fueron atendidos directamente 
por el Consejo General del institu-
to electoral, luego de que fueron 
canalizados por autoridades de 
seguridad local.

Reiteró que por cuestiones de 
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